

Reunión Mensual



MAYO 2023

Fecha: 9 de Mayo 2023.
Barbaro Club House.
Patrocinador: Cia Kapital.
Asistentes: 103.

La mañana del 9 de mayo se realizó la reunión mensual del mes de mayo de ASIS Capítulo México, en esta ocasión la sede fue el Bárbaro Club House del Hipódromo de las Américas en la Ciudad de México. El evento contó con la presencia de casi 100 asociados, además de reunirse con motivo de presenciar la plática titulada “Construyendo un liderazgo transformacional a través de la inteligencia emocional” impartida por la conferencista Rebeca Muñoz.

Reunión Mensual

El evento comenzó con una bienvenida de José Luis Alvarado, vicepresidente del capítulo, quien agradeció la presencia de los asistentes, luego, como en cada reunión, se dio lectura al Código de Ética de la asociación, con todos los presentes de pie. Después tomó la palabra Brisa Espinosa, presidenta de ASIS Capítulo México, quien manifestó su reporte de actividades, entre los cuales destacan la presencia de la asociación en la Expo Seguridad 2023, donde la asociación contó con un panel central y varias conferencias de alto nivel en el escenario principal durante los tres días de la exposición.

También destacó la implementación del proyecto “Adopta una escuela”, a cargo de Gerardo del Lago, coordinador de la Comunidad en Seguridad Escolar, el cual consiste en mejorar una escuela para mejorar todos los estándares para que se considere una escuela segura, próximamente se compartirán más detalles; también felicitó a Yolanda Bernal, coordinadora de la Comunidad de Seguridad en la Cadena Logística por su extraordinario trabajo.

Brisa aprovechó también para agradecer al patrocinador de la reunión de este mes, la empresa CIA Kapital y su director, el Capitán Salvador López. Él tomó la palabra para agradecer la oportunidad, mencionando su participación como ex presidente de ASIS Capítulo México, así como aprovechó para presentar un video con testimoniales de múltiples personalidades del gremio quienes destacan la participación de CIA Kapital como uno de los principales desarrolladores en la industria de la seguridad privada.

Reunión Mensual

Posteriormente fue turno de la ponente principal, Rebeca Muñoz Cornejo, con su charla titulada “Construyendo un liderazgo transformacional a través de la inteligencia emocional”. En ella, Rebeca destacó varios puntos importantes de la inteligencia emocional que se pueden aplicar dentro del sector de la seguridad privada, como el hecho de tener aptitudes de liderazgo dentro de la organización para fomentar un sentimiento igual en el equipo de trabajo.

Rebeca también señaló lo primordial que es generar un sentimiento de positivismo, estar dispuesto no a salir de tu zona de confort, sino a expandirla; destacó términos importantes como la resiliencia y la adaptabilidad, promoviendo el reconocimiento de las emociones para saber cómo administrarlas de la manera más eficiente posible, dependiendo de los requerimientos del entorno. Estando consciente de estas aptitudes y habilidades emocionales es como se puede sacar el mejor desempeño dentro de la organización para obtener mejores resultados.

Después se dio paso a la entrega de reconocimientos de parte de la presidenta hacia la exponente principal y el patrocinador de la reunión. Posterior a esto ocurrió la tradicional rifa, que en esta ocasión contaba con dos pantallas, un set de palos de golf y otros regalos de parte de CIA Kapital. Finalmente, se aprovechó la ocasión para felicitar a Gabriel Bernal, presidente de la asociación AMESP, y a Pedro Sanabria, ambos ex presidentes de la asociación por sus cumpleaños.

Reunión Mensual

